

毛馬内

かしわざき新聞

内藤湖南先生顕彰会 発行

第10号
2022.12.8

祝 ユネスコ無形文化遺産

十一月三十日、「毛馬内の盆踊」を含む「風流踊（ふりゅうおどり）」がユネスコに登録決定しました。全国24都府県の41件が対象です。今回は、先にユネスコへ登録されていた神奈川県三浦市の「チヤツキラコ」を拡張し、全国にあるほかの40の民俗芸能とともに登録されたものです。

「毛馬内の盆踊」は、およそ450年前に戦いから帰つた兵士を労つて踊られたとも言われます。長い間、地域で大切にされてきた民俗芸能。今度は世界でも注目され、大切にされます。

そこで先人顕彰館では、ユネスコに登録された「風流踊」のパネル展示を行っています。全国41の風流踊の写真を展示していますよ。ぜひ、ご覧ください。

「おとなの書道講座」 作品展開催

今年五月から全六回、講師には永井あき子先生をお迎えして行いました。たくさんの方々に参加していました。たとえ、とても好評の講座となりました。今回参加していただきたい皆さんから作品をお借りして十二月十三日より展示します。



12月に入り、とうとう雪が降り始めましたね。顕彰館の庭木に積もる雪が綺麗ですが。これから除雪を考えると、憂鬱な気持ちになりますが、こうした風景が見られるのは、雪国の特権ですね。庭をかけまわりたい気分です。今シーズンも事故やケガなく過ごしましょう。

